

Einführung des neuen Kirchengemeinderats am Sonntag, 1. Februar 2026

Mit einem festlichen Gottesdienst um 10 Uhr in der Christuskirche werden die am 1. Advent neu gewählten Ältesten nun in ihr Amt eingeführt. Für fünf von ihnen ist es nun schon das zweite Mal (oder mehr), dass sie hier eine neue Legislaturperiode des KGR beginnen. Für Lea Penkert ist es nun das erste Mal – und wir freuen uns alle miteinander auf diesen Gottesdienst.

Neben festlicher Gestaltung wird dann vor allem der Segen in der Mitte stehen, der den eigentlichen Punkt der Einsetzung in das Amt markiert. Und dies feiern wir dann auch mit der Runde beim Abendmahl, da wir alle in diese Gemeinschaft mit Jesus Christus geladen sind. Es freut uns alle, wenn die Gemeinde zahlreich hier die Ältesten bei ihrem Neubeginn unterstützt.

Zugleich werden in diesem Gottesdienst die beiden Ältesten verabschiedet, die aus dem KGR ausscheiden: Rudolf Scheuer und Rita Konrad. Beide waren mehrere Wahlperioden Mitglieder des KGR und haben in diesen Zeiten vieles in der Gemeinde mitbewegt. Ihnen wollen wir gerne an diesem Tag danken – und sie so auch aus ihrem Amt entlassen.

Herzliche Einladung an die ganze Gemeinde!